

LA CHIRURGIE PÉDIATRIQUE SE DÉVELOPPE



Grâce au partenariat avec l'Assistance Publique des Hôpitaux de Marseille (AP-HM), la chirurgie pédiatrique se développe davantage au sein du service de pédiatrie du centre

hospitalier Edmond-Garcin. Le Dr Mirna Haddad prend en charge les enfants de la naissance à l'adolescence pour les pathologies urologiques, digestives, de l'appareil génital externe du garçon,

gynécologiques de la petite fille, et de la paroi abdominale.

« L'activité réalisée à Aubagne, explique-t-elle, est surtout basée sur la chirurgie ambulatoire et de courte hospitalisation. Les interventions chez le nourrisson de moins d'un an et celles nécessitant une hospitalisation de longue durée, je les pratique au CHU La Timone ».

Pour aider à effectuer les explorations fonctionnelles urinaires, l'hôpital d'Aubagne va investir dans l'achat d'une unité d'urodynamique. *« À l'aube de la concrétisation du projet de fusion des deux maternités privée et publique au sein du centre hospitalier; voilà une offre de soins de plus, qui répond aux besoins de la population »*, se réjouit le Dr Mohammed Salem, président de la Commission médicale d'établissement et adjoint au maire délégué à la santé.